

Management Club Report

Dec.2024/Vol.264

Monthly Opinion 《5年振りに輝くスタッフリーダーたち》

12月8日、グランフロント大阪にありますナレッジキャピタルカンファレンスルーム3つを繋げて開催致しました第14回スタッフリーダー・ウインターミーティングは、弊社創業25周年記念の一環として位置付け、25年、20年のお付き合いを頂いている2軒の歯科医院、新規開業以来10年間継続して研修で伺っている歯科医院、そして3年前より伺っている大型の歯科医院から選抜された5人のスタッフリーダーに『誇りに思う我が医院の強さと美しさ』というテーマで発表頂きました。

2020年の春先より吹き荒れましたコロナ旋風により多くの集合研修が取り止めとなりました。年末を飾るメインイベントであったスタッフリーダー・ミーティングも2019年12月の第13回を最後に、中断を余儀なくされてきました。今回は実に5年振りの開催となりましたが、コロナ禍を乗り越えたことを記念してネーミングを『スタッフリーダー・ウインターミーティング』として再出発することと致しました。

素晴らしい発表とディスカッションに、例年よりは少なくはあったものの、参加されたドクターやスタッフの皆さんは大変熱心にお聴きになり大きな感動を生むことができたと感じています。今回はその概要を紙面を使ってお伝えいたします。



5人の発表者、左より桑原あゆな、高桑璃万（なみき通り歯科・矯正歯科）、田阪遥（竹北歯科・矯正歯科クリニック&Life）、伊藤由紀（市ヶ谷番町歯科クリニック）、阪倉和（タスクデンタルクリニック）の各氏